

Banca Comunitaria Banesco inauguró agencias en Guarenas y Los Roques

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que han aprobado 9.237 créditos desde el inicio de operaciones el 31 de julio de 2006

En los primeros días del mes de noviembre, Banca Comunitaria Banesco ha puesto en funcionamiento dos nuevas agencias, una en Guarenas y la otra en el Archipiélago de Los Roques. Estos puntos de atención se suman a los que ya están operativos en la zona metropolitana de Caracas y en el interior del país, como son Catia, Petare, La Vega, Antímano, Caricuao, San Martín, El Valle, Coche, El Cementerio, Valles del Tuy y Valencia.

La Agencia Comunitaria de Guarenas está ubicada en el sector La Llanada, entre las calles Arismendi y Comercio, esquina El Vapor, número 6. Esta agencia atenderá también a la población de Guatire.

Por su parte, la Agencia Comunitaria de Los Roques cuenta con una asesora comunitaria, además recibe el apoyo del promotor de la sucursal de Banesco ubicada en el Gran Roque. Para atender a los clientes del archipiélago se dispone de dos aliados comerciales.

Las Agencias Comunitarias cuentan con un total de 85 Asesores Comunitarios para atender de manera personalizada las solicitudes de crédito por parte de los microempresarios. Haciendo realidad nuestro slogan de "Ahora el banco viene a ti", Banca Comunitaria ha desarrollado una innovadora red de aliados comerciales que ya cuenta con 87 comercios de las diferentes zonas populares, que a través de Puntos Electrónicos, realizan las operaciones financieras de retiros, depósitos, y consultas de cuentas. Además, ha instalado en comercios de la zona, un total de 27 Barras de Atención, que cuentan con atención personal de Banca Comunitaria y que además de ofrecer las operaciones financieras de los Puntos Electrónicos, permiten a través de la plataforma bancaria, realizar directamente en las comunidades, solicitudes de crédito, apertura de cuentas y la afiliación a los planes ahorro.

Banca Comunitaria Banesco es la iniciativa de Banesco en materia de microfinanzas para atender a los sectores populares de la población con productos y servicios financieros adecuados a sus necesidades y que tengan impacto en el mejoramiento del

tejido social y la economía popular. La Banca Comunitaria va dirigida principalmente a personas no bancarizadas del sector informal, económicamente activas.

Los productos microfinancieros, canales y medios de pagos que hoy en día ofrece la Banca Comunitaria a sus clientes son el "Préstamo para Trabajar", el "Préstamo Personal", la "Cuenta Comunitaria" que se maneja con tarjeta de débito y el "Ahorro Paso a Paso".

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria, informó que han aprobado 9.237 créditos desde el inicio de operaciones el 31 de julio de 2006.

"De los 9.237 clientes a los que otorgamos créditos en nuestro primer año de operaciones, encontramos que 50% de ellos era la primera vez que recibían créditos y 27% de los mismos abrían una cuenta por primera vez en un banco", agregó.

En cuanto a los productos pasivos, la aceptación sigue siendo muy buena. Valladares indicó que se han abierto 20.000 Cuentas Comunitarias. Estas Cuentas se abren con 0 bolívares y se manejan con una tarjeta de débito. El titular puede hacer todas sus transacciones bancarias –incluso consultas, trasferencias, retiros y depósitos en efectivo– en los comercios identificados con "Banca Comunitaria Banesco", además de la red de cajeros automáticos y puntos de venta Banesco en todo el país y la web www.bancacomunitariabanesco.com.

La entidad también ofrece el Ahorro Paso a Paso, una alternativa para los populares: San, el Bolso y la Cajita. Este instrumento permite a la persona ahorrar un monto fijado personalmente a partir de 3 meses y con cuotas desde Bs. 5.000, que son aportadas semanal, quincenal o mensualmente. Valladares informó que 9.651 personas se han sumado al Ahorro Paso a Paso.

Además la Banca Comunitaria ofrece desde el 15 de agosto el producto Préstamo Personal donde los clientes pueden optar a préstamos de destino libre entre Bs. 500 mil y 5 millones, orientados a satisfacer necesidades de consumo de la población. Se han otorgado a la fecha 633 préstamos.